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行政改革審議会の意見 

令和５年８月２１日  

 

・ 全体としては、半数程度の項目で目標値に近づいており、順調と 

  思われる。目標が未達成の項目については、さらなる努力が必要 

  である。 

 

 

・ 数値目標を達成するためには、ＫＰＩ（重要業績評価指標）を 

  各年度で設定し、ＰＤＣＡの着実な実践が必要である。 

 

 

・ 重点項目「経営資源の最大活用」の内、勤務時間や職場環境改善 

  についての進捗は、業務量が多い等の理由により遅れているため、

全庁的な業務の見直しやＩＣＴの活用を含めた業務の効率化をさら 

  に進めること。 

 


